

**Nota: 10-NP-2024**

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Deportes y Recreación han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

**ORDENANZA**

**Artículo 1º**.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon otorga el título “Mérito Deportivo” al Sr. Guillermo Esteban Coppola, por su aporte al desarrollo del deporte.

**Artículo 2º**.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al Sr. Guillermo Esteban Coppola en un acto a llevarse a cabo en el Recinto de Sesiones “CPN Carlos Mauricio Irigoín” del Honorable Concejo Deliberante, en fecha y horario a convenir.

**Artículo 3º**.- Comuníquese, etc.-

**SALA DE COMISIONES**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 20-02-2024**  
**Deportes y Recreación, 28-02-2024**

**Reunión n° 28**  
**Reunión n° 11**

**Corresponde a la Nota 10-NP-2024.**

## **FUNDAMENTOS**

El presente reconocimiento tiene por objeto otorgar el título “Mérito Deportivo” al Sr. Guillermo Esteban Coppola, reconocido empresario y personalidad destacada, por su contribución al desarrollo del deporte en nuestro país.

Su trayectoria abarca diversas áreas, siendo conocido principalmente por su influyente participación en el mundo del fútbol y el espectáculo, especialmente como representante de Diego Armando Maradona. Previo a ello, llegó a representar 183 futbolistas antes de estar por primera vez con Diego en 1985.

Su trayectoria a lo largo de estos años le ha valido ganarse el reconocimiento y cariño de sus pares y la gente, convirtiéndose en un personaje querido del ambiente del deporte y el espectáculo. Ello le permite disfrutar de una serie que refleja su vida, “Coppola, el representante”, protagonizada por el actor Juan Minujin.

Es relevante destacar el estrecho vínculo que Guillermo Coppola ha mantenido con la ciudad de Mar del Plata a lo largo de los años. Desde su trabajo como cajero en el Balneario San Sebastián de La Perla, su participación en eventos deportivos o culturales, como su unipersonal presentado en Teatrix, ha dejado una huella significativa, contribuyendo al enriquecimiento de la oferta cultural y deportiva de la ciudad de Mar del Plata.

La presencia de Guillermo Coppola en nuestra ciudad ha trascendido lo meramente profesional convirtiéndose en un agente de conexión entre distintos ámbitos de la sociedad. En los últimos años, su trabajo en la empresa Torneos le dio a Mar del Plata varios partidos de la Copa Argentina o del fútbol de verano. Su participación activa y su vínculo con la ciudad y el deporte lo hacen merecedor de este reconocimiento.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon otorga el título “Mérito Deportivo” al Sr. Guillermo Esteban Coppola, por su aporte al desarrollo del deporte.-